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Future-CAM GmbH
Erzgebirgsblick 6909337 Hohenstein-ErnstthalTELEFON/PHONE +49 3723 69129 70
info@future-cam.dewww.future-cam.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Bert Mietelski (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER keine AngabeEXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATES

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Beratung | DV-Dienstleistungen | Schulung/Seminare | Software-Pflege und -Wartung |Systementwicklung/-integration | Unternehmensberatung/Consulting | Software für Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Softwarefür NC-Programmierunterstützung, Bedienerschulung und Service | Software zur Ankopplung unter- und übergeordneter Steuerungssysteme |Software zur Steuerung von Fertigungsabläufen | Software zur Steuerung von interpolierenden Achsen | Industrie 4.0 - Anwendungen |Software für Industrie 4.0ABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt |Textil-Bekleidung-LederFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Numerische Simulation | Prozessregelung und -automatisierungKURZPROFIL Die Future-CAM GmbH bietet innovative Ideen und Lösungen, mit dem Know-how aus 30 Jahren Erfahrung in Beratung,Entwicklung, Vertrieb, Schulung und Integration von CAD/CAM-Software. Wir sind Ihr CAD/CAM-Partner vor Ort. Von der Konstruktion bis zurperfekten Fertigung stehen wir Ihnen bei der Einführung der Software, bei der Umsetzung direkt an der Maschine, fürPostprozessorentwicklungen, Prozesskettenanalysen, Fertigungsoptimierung, Softwareanpassungen, praxisorientierte Schulungen undSupportanfragen auch nach dem Kauf zur Seite. Wir sind Ihr Partner beim Einsatz von CAD/CAM-Software.
SERVICES Training and advanced education | Consultation | Data processing services | Training/seminars | Software maintenance and service| System development/integration | Corporate consultation/consulting | Software for Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Softwarefor NC program support with operator training and service | Software for coupling lower- and higher-level control systems | Software forcontrolling production processes | Software for controlling interpoling axes | Industry 4.0 - application | Software for Industry 4.0INDUSTRIES Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leatherRESEARCH AND DEVELOPMENT Numerical simulation | Process regulation and automationSHORT PROFILE Future-CAM GmbH offers innovative ideas and solutions with special know-how, gained during 30 years of experience inconsulting, development, sales, training and integration of a CAD/CAM-software. We are your local CAD/CAM-partner. From the constructionup to the perfect manufacture, we will support you by the introduction of software, its direct implementation on the machine, thepostprocessor development, the process chain analysis, the production optimization, software customization, practice-oriented training,support requests after the purchase are also possible. We are your partner when using CAD/CAM software.




